

Und deshalb, Oma, recht du hast: Aquarium ist Fischeknast.« Sie setzt noch einen drauf und sagt: »Auch wenn mich keiner danach fragt: Ich halt' auch Opas Angelsport, für grausam und für Fischemord.«

»Woher, mein Kind, hast du das bloß?«, fragt die Oma fassungslos.
Nach einer Weile aber blickt sie die Lotte an und nickt:
»Ich muss in meinem Oma-Hirn wohl die Gedanken neu sortiern.
Da musst du etwas Zeit mir geben, hab' ich doch mein ganzes Leben nur gedacht, 's ist nicht verkehrt, wenn man Fisch fängt und verzehrt.
Auch Tropenfische gucken gehn im Zoo, das fand' ich immer schön.«

Die Lotte schaut verwundert drein und hakt sich bei der Oma ein. Sie sagt: »Ich bin ganz fürchterlich, liebe Oma, stolz auf dich.« Und aus dem Aquarienhaus gehn Hand in Hand die beiden raus.